

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Este Rectorado, y previo acuerdo de la Junta de la Facultad de Derecho, ha dispuesto designar, para formar parte del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a las plazas de Profesores adjuntos de «Derecho administrativo» (primera cátedra), tercera adjuntía; «Derecho administrativo» (segunda cátedra), segunda adjuntía; «Derecho administrativo» (segunda cátedra), tercera adjuntía, y «Derecho administrativo» (tercera cátedra), primera adjuntía, de la Facultad de Derecho de esta Universidad, compuesto por los señores siguientes:

Presidente: Don Luis Sánchez Agesta.
Vocales: Don Eduardo García de Enterría y don Manuel Alonso Olea.
Suplentes: Don Francisco J. Conde, don Luis García Arias y don Gaspar Bayón Chacón.

Madrid, 21 de julio de 1970.—El Vicerrector, E. Costa.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a las plazas de Profesor agregado de «Química Analítica» de las Universidades de Barcelona y Salamanca por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisor de las plazas de Profesor agregado de «Química Analítica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Barcelona y Salamanca, anunciado por Orden ministerial de 28 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de junio), para que efectúen su presentación el día 30 de septiembre de 1970 a las doce y media de la mañana, en el Instituto de Edafología, Serrano, 117 bis, y hagan entrega de la Memoria por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programa de la disciplina y demás trabajos de investigación que deseen aportar. En dicho acto, el Tribunal dará a conocer a los señores opositores los acuerdos tomados en orden a la realización de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 9 de septiembre de 1970.—El Presidente del Tribunal, Felipe Lucena Conde.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 4 de agosto de 1970 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 6 de junio de 1970, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Carlos Villanueva Pérez.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala 5.ª del Tribunal Supremo, entre partes, de una como demandante, don Carlos Villanueva Pérez, quien postula por sí mismo, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, impugnando resoluciones del Ministerio del Ejército de 26 de marzo de 1968 y 17 de mayo siguiente, que ratificó en reposición la primera, denegatoria de abono de tiempo de servicio en período relacionado con el curso de aptitud para el ascenso a Jefe, se ha dictado sentencia con fecha 6 de junio de 1970, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que sin hacer pronunciamiento especial sobre las costas, debemos desestimar y desestimamos el presente recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Carlos Villanueva Pérez, contra las resoluciones del Ministerio del Ejército de 26 de marzo de 1968 y 17 de mayo siguiente, que ratificó, en trámite de recurso de reposición, la primera.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», definitivamente juzgando lo pronunciamos, mandamos y firmamos»

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-Administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 4 de agosto de 1970.

CASTANON DE MENA

Excmo. Sr. Director general de Reclutamiento y Personal.

ORDEN de 24 de agosto de 1970, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 28 de abril de 1970, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Antonia Jiménez Martínez

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes; de una, como demandante, doña María Antonia Jiménez Martínez, representada y defendida por el Letrado don José María Oliver Narbona, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra resoluciones del Consejo Supremo de

Justicia Militar de 17 de mayo de 1967 y 23 de abril de 1968, denegatorias de pensión extraordinaria como viuda del Coronel de Artillería del S. E. M. don Carlos Sánchez-Ferragut y García, se ha dictado sentencia con fecha 28 de abril de 1970, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo entablado por doña María Antonia Jiménez Martínez contra las resoluciones del Consejo Supremo de Justicia Militar de 17 de mayo de 1967 y 23 de abril de 1968 que denegaron su petición de pensión extraordinaria por fallecimiento de su esposo en acto de servicio, debemos declarar y declaramos válida y subsistente tales resoluciones, por ser conformes a derecho; sin costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la referida sentencia, publicándose el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 105 de la Ley de lo Contencioso-administrativo de 27 de diciembre de 1956 («Boletín Oficial del Estado» número 363).

Lo que por la presente Orden ministerial digo a V. E. para su conocimiento y efectos consiguientes.

Dios guarde a V. E. muchos años.

Madrid, 24 de agosto de 1970.

CASTANON DE MENA

Excmo. Sr. Teniente General Presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar.

ORDEN de 24 de agosto de 1970, por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia del Tribunal Supremo, dictada con fecha 2 de julio de 1970, en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Gumerindo Díaz García.

Excmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo seguido en única instancia ante la Sala Quinta del Tribunal Supremo entre partes; de una, como demandante, don Gumerindo Díaz García, representado por el Procurador don José Granados Weil, bajo la dirección de Letrado, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Abogado del Estado, contra acuerdos del Ministerio del Ejército de 31 de enero y 18 de junio de 1968, denegatorios de solicitud del interesado de señalamiento de haber pasivo, se ha dictado sentencia con fecha 2 de julio de 1970, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que desestimando el presente recurso contencioso-administrativo promovido por don Gumerindo Díaz García impugnando acuerdo del Ministerio del Ejército de 18 de junio de 1968, que denegó la solicitud del interesado sobre señalamiento de haber pasivo, debemos declarar y declaramos no haber lugar a revocar ni anular los expresados actos administrativos por hallarse ajustados a derecho, absolviendo de la demanda a la Administración, y sin hacer especial declaración de costas.